
 

 

       

 

委員会の紹介！～児童朝会にて～  

＜運営委員会委員長 日向野苺果 さん＞ 

運営委員会は「笑い２０％増量」を目指して，みんなのためにできることを話合い，実現していく

委員会です。みなさんは「笑い２０％増量」や「手のひらあいさつ」に進んで取り組んでいますか？

わたしたちはみんなが笑顔になる活動や，手のひらあいさつ運動をして清原中央小を明るく元気な学

校にしていきます。 

＜運動委員会委員長 髙𣘺國仁 さん＞ 

 運動委員会は，ドッジボール大会や長縄大会などのために，準備や計画をしている委員会です。ぼ

くたちは，学校やみなさんのためにがんばって運動の好きなより良い学校にしていきます。 

＜図書委員会委員長 小川響生 さん＞ 

 みんなが本を好きになってもらうために，５０冊達成のしおりを作ったり，本の貸し出しをしたり

しています。みなさんは本が好きですか？本を好きになってもらえるようにがんばります。 

＜給食委員会委員長 小川昴盟 さん＞ 

 みなさんは給食が好きですか？ぼくたちは，給食の献立の放送やポス 

ターの作製などを頑張って，みんなが給食を好きな学校にしていきます。 

＜飼育・栽培委員会委員長 杉山幸太郎 さん＞ 

 職員玄関のメダカや熱帯魚のえさやり，校庭の花壇の花の種まき，苗 

の植え替えをして水やりの世話もしています。お花を大切にしましょう。 

＜保健委員会委員長 井上兼杜 さん＞ 

 みなさんの健康のために活動しています。その一つにさわやかチェックがあります。今年は毎月違

う検査をしますが，７月はつめの検査をしますので忘れずに切ってくるようにして下さい。 

＜情報委員会委員長 𠮷田弛杏 さん＞ 

 みなさんが時間を守って過ごせるように，また，給食の時間を楽しく過ごせるように放送をしてい

ます。放送はどこで行われているか知っていますか？職員室の隣にある放送室から放送していま

す・・・ 

＜美化委員会委員長 柳岡望歩 さん＞ 

 学校や環境のために美化活動をしています。みなさんは掃除は好きですか？ぼくたちは，掃除を頑

張って，きれいな学校にしていきます。 

 

 今年は委員会が１つ増えて８委員会でのスタートです。自分たちの学校をより良く，楽しいものに

していくための，自主的な取り組みを奨励しようと，運営委員会が新設されました。高学年の皆さん

が中心となって，“夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小”の実現に向けて，目の前にある課題に「自

分ごと」として向き合っていってほしいと願っています。  

 

 今回は，研究授業の様子から，学び合いの場面を紹介します。左から，３年生の理科，６年生の体

育，４年生の音楽です。“考える 鍛える 思いやる”子どもたちの姿が頼もしいです。 

清 央 小 だ よ り 
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教 「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」 

育 ・自ら学び工夫する子ども    （考える） 

目 ・元気でがんばる子ども     （鍛える） 

標 ・礼儀正しく思いやりのある子ども（思いやる） 


